

Lärmmessungen Gürtel

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 19.12.2017 gemäß § 104 WStV i.V.m. § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien, insbesondere die Magistratsabteilung 22 werden ersucht, Lärmmessungen am Gürtel zwischen dem Matzleinsdorferplatz und der Blechturm-gasse durchzuführen, um festzustellen, ob sich durch die Vollenbetriebnahme des Hauptbahnhofes die Lärmbelastung für die Anrainerinnen und Anrainer verändert hat.

Begründung

Die Bezirksvertretung Margareten hat sich im Jahr 2015 für Lärmschutzmaßnahmen am Gürtel ausgesprochen. Da diese aber aufwändig sind und hohe Kosten verursachen, ist eine Erhebung der Lärmbelastung – vor allem, da es durch die Vollenbetriebnahme des Hauptbahnhofes zu einer wesentlichen Steigerung des Zugverkehrs kam – notwendig.

Darüber hinaus klagen AnrainerInnen in den letzten Monaten über eine steigende Lärmbelastung durch den Bahnbetrieb. Aufgrund der eher hohen Töne, laienhaft ausgedrückt, sie erinnern daran, wenn Metall an Metall reibt, ist diese Lärmquelle mit hoher Wahrscheinlichkeit dem Hauptbahnhof zuzuordnen.

Für den Klub

KO BzR Alexander Maly

BzRin Maria Böhm